
 SV Rot-Weiß Heede e.V.

- Archiv -

News Archiv / News Archiv 08/09 / Weitere News 08/09

Bildernachlese Sportlerball 2009

Sportlerball 2009

Folgende Gewinnlose wurden bislang nicht eingelöst: 9, 14, 29, 42, 57, 62, 101, 110, 116, 275, 299, 301, 319, 321,

325, 329, 336, 368, 376, 516, 526, 544, 547, 562, 578, 585, 586, 900, 2939, 2944, 2948, 2953, 2964, 6166, 6172,
6188, 6201, 6223, 6331, 6340, 6353, 6510, 6512, 6517, 6531, 6637, 6692, 6859, 6865, 6872, 6875, 6890, 6895,

7325, 7378, 7386, 7389, 7391, 7394, 7932 und 7941.

Die Gewinne können bis zum 20. März 2009 im Vereinslokal Kanne-Hunfeld abgeholt werden!

Generalversammlung des SV RW Heede – Terfehr neuer Fußballobmann



(Bericht der Ems-Zeitung vom 23.01.2009, Fotos: Andrees)

Zufriedenheit  herrschte  im  Vorstand  des  SV  Rot-Weiß  Heede  mit  dem  Verlauf  des  vergangenen  Vereinsjahres.  Von  einem
ereignisreichen Vereinsjahr mit vielen Höhepunkten berichtete Alois von Ohr, Vorsitzender des SV Rot-Weiß Heede, während der
Generalversammlung. Dabei sorgten nicht nur die Ergebnisse der Mannschaften, sondern auch einzelne Maßnahmen, die erfolgreich
durchgeführt wurden, für Zufriedenheit.
Stolz war  der  Vorsitzende  auf das vom Deutschen Fußballbund (DFB) gesponserte  Minispielfeld.  Für  die  Vorbereitungsarbeiten
dankte  er  den  ehrenamtlichen  Helfern.  Gut  angenommen  wurde  nach  Ansicht  des  Vorsitzenden das  erstmals  durchgeführte
vereinsinterne Fußballcamp für Kinder.  Aufgrund der positiven Resonanz wird es in diesem Jahr eine Neuauflage geben.  Erfreut
zeigte sich von Ohr zudem über die 100. Auflage der Vereinszeitung „Sportecho“.
„Aus sportlicher Sicht war das vergangene Jahr ebenfalls erfolgreich“, wies der Vorsitzende auf die Leistungen der Mannschaften hin.
Zu  denerfreulichsten  Ergebnissen  zählte  er  die  Meisterschaft  der  Damenmannschaft.  Außerdem  konnte  die  E-Jugend  die
Emslandmeisterschaft  in  der  Halle  einfahren.  Jugendwart  Heinz  Specker  betonte,  dass  die  Heeder  in  allen  Altersklassen
selbstständig Mannschaften zum Spielbetrieb melden könnten,  was längst keine Selbstverständlichkeit mehr sei. Hans-Hermann
Andrees, Trainer der ersten Herrenmannschaft, bescheinigte seiner Elf, die die Hinserie in der 1. Kreisklasse an der Tabellenspitze
abgeschlossen hat, eine positive Entwicklung. „Diese junge Mannschaft wird auch in Zukunft für einige Überraschungen sorgen“, so
Andrees.
„Enormen Zulauf“ im Nachwuchsbereich vermeldete die Tischtennisabteilung. Hermann-Josef Kässens berichtete, dass zusätzlich zu
den zwei Schülermannschaften ein Nachwuchsteam für Acht- bis Zehnjährige an den Punktspielen teilnehme.
Bei den anstehenden Vorstandswahlen gab es lediglich eine Änderung. Otto Terfehr übernimmt das Amt des Fußballobmanns von
Hans-Hermann Mauer, der aus beruflichen Gründen nicht erneut kandidierte.

Für Ihre  langjährige  Vereinszugehörigkeit  wurden von den beiden Vorsitzenden Helmut Schwarte  (im Bild links) und Alois von
Ohr (rechts im Bild) folgende Mitglieder geehrt:
Hermann Kässens, Alois Soring, Otto Schulte und Wilfried Kleemann (von links nach rechts).

T-Shirts vom DFB

Nachträglich erhielt der Sportverein und die Max und Moritz Grundschule vom DFB 60 T-Shirts aus Anlass der Fertigstellung des Minispielfelds. Das

Foto zeigt von links Hermann Wilkens vom Kreisfußballverband,  Schulleiterin Maria Kampa und Jugendwart Heinz Specker.



Bildernachlese von der Fahrradtour der Altliga vom 15.09.2008

(Zum Webalbum auf das Foto klicken)

Altliga Fahrradtour 2008

Bildernachlese vom Frauenturnier 2008:

- Top -

- Top -
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